

Des migrants honduriens marchent à travers le Guatemala afin d'arriver aux États-Unis



Guatemala, 17 octobre (RHC)- Quelque 2 000 migrants honduriens continuent à avancer aujourd'hui à travers le Guatemala afin d'arriver aux États-Unis malgré les avertissements lancés par Washington.

Le groupe, qui est formé d'enfants, de femmes enceintes, de personnes âgées et de handicapés reçoit le soutien de la population, d'organisations humanitaires guatémaltèques et de l'Institut National de Migration.

Le gouvernement guatémaltèque a donné l'instruction à ce dernier d'entreprendre les actions nécessaires pour identifier et donner des documents aux personnes qui sont entrées de façon irrégulière en territoire guatémaltèque.

Le président étasunien , Donald Trump a exprimé hier son mécontentement avec cette marche. Il a menacé le Guatemala, le Honduras et le Salvador de leur couper l'aide financière si la caravane arrive au Mexique et si elle tente de traverser la frontière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174173-des-migrants-honduriens-marchent-a-travers-le-guatemala-afin-darriver-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba